

Schützen tragen lebendige Tradition

Kreisschützentag in der Turnhalle in Weilstetten – Gastredner unterstreichen Brauchtum

Dank der guten Organisation im Vorfeld durch die Kreisschützenvorstandschaft verlief der Kreisschützentag des Schützenkreises Zollern-Alb reibungslos und in harmonischen Bahnen ab.

Weilstetten. Kam doch zum Ausdruck, dass sich die unzähligen Schützinnen und Schützen mit großem Engagement und Leidenschaft im Ehrenamt einsetzen,

was dem Schießsport in kultureller Sicht voll auf zugute kommt und obendrein das Image stärkt.

Der obligatorische Fahneneinsatz zur Marschmusik des Musikvereins Rosswangen stand als Auftakt in der geschmückten Weilstetter Turnhalle, wobei die offizielle Eröffnung von Kreisschützenmeister Wolfgang Musch vorgenommen wurde.

Thorsten Schweizer, Vorsitzender des Sportvereins Rosswangen, dem Ausrichter dieser Veranstaltung sprach das erste

Grußwort. Kreisschützenmeister Rolf Schneider fand passende Worte und zitierte Dichter Fritz Reuter. Anwesende Vereinsvertreter und Delegierte wurden ebenfalls vom Kreisschützenmeister Wolfgang Musch, er führte auch durchs Programm, willkommen geheißen, darunter auch die anwesenden Ehrengäste aus Politik, Wirtschaft und Schießsport. Eine große Zahl an Grußworten und Ehrungen bildeten den Schwerpunkt am Beginn des Festaktes. Nacheinander ergriffen das

Wort Andreas Glück MdL, Hans-Martin Haller MdL, der Balinger Bürgermeister Reinhold Schäfer Ortsvorsteher Wolfgang Schneider aus Weilstetten, der 1. Landesbeamten Matthias Frankenberg, Hendrik Rohm, Vorsitzender des Sportkreises Zollern-Alb sowie die Vizepräsidentin des deutschen Schützenbundes und Landesoberschützenmeisterin Hannelore Lange und nicht zuletzt der Bezirksoberschützenmeister Albert Bähr. Die Schützenvereine tragen einen großen

Teil zu Brauchtum und lebendiger Tradition bei und prägen damit das gesellschaftliche und kulturelle Leben der Gesellschaft so der Grundtenor. Positive Imagepflege nach außen werde gepflegt und stärke das Sozialwesen. Frankenberg, der auch die Grüße des Landrates Pauli aussprach, bestätigte, dass die Jäger und Sportschützen ihre Waffen und Munition ordnungsgemäß und verantwortungsvoll aufbewahren, dies habe sich in 2014 einmal mehr erwiesen.

Jörg Wahl

KREISSCHÜTZENTAG • GEEHRT



Hendrik Rohm oblag es beim Kreisschützentag die ersten Ehrungen vorzunehmen. So erhielten die WLSB-Ehrendahe (Württ. Landessportbund) in Bronze: Anton Hänle von den Sportschützen Hechingen, in Silber: Volker Herrmann vom SV Zimmern und in Gold: Josef Musler vom Schützenverein Hausen. Eine weitere Ehrung gabs für das Kreiskönigsschießen, ausgesprochen von Günter Bitzer und Rolf Schneider: als 2. Ritter (35 Teiler) wurde Julia Wannema-



cher (Kreisschritzfürerin) aus Rangendingen, 1. Ritter Rolf Schneider (27 Teiler) (1. Kreisschützenmeister) aus Truchelfingen und Kreisschützenkönig (23 Teiler) Volker Herrmann aus Zimmern geehrt. (Bild links) Im Anschluss ehrte der Schützenkreis Zollernalb, vertreten von Günter Bitzer (Kreissportleiter) und Rolf Schneider (Kreisschützenmeister) Jungschützen und Junioren mit der Sportler Statuette – an alle Teilnehmer und Gewinner bei Deutschen

Meisterschaften oder höheren Meisterschaften würdigen. In den Genuss dieser hohen Ehrung kamen: Sven Keinath Meßstetten, Marco Schanz Rosswangen, Simon Belter Höfendorf, Alina Bartz Bisingen, Magdalena Fritsche Laufen, Sofia Dieringer Rangendingen und Anne Kohler Rangendingen. (Bild Mitte). Dem Gremium mit Albert Bähr, Gerhard Fischer, Rolf Schneider und Hannelore Lange oblag es des Weiteren Ehrungen mehrerer Funktionsträger vor-



zunehmen: Silbernes Ehrenzeichen des Bezirks Schwarzwald-Hohenzollern: Bernd Brändle vom SGes Gammertingen, Carsten Lausch vom SV Heiligenzimmern, Patrick Schneider vom SV Rosswangen, Roland Bulach von den Sportschützen Hechingen, Christian Patak sen. von der Schießgesellschaft Ebingen. Goldenes Ehrenzeichen des Bezirks Schwarzwald-Hohenzollern: Hans-Jürgen Hummel vom SV Hörschwag, Dietmar Heinzelmann vom SV Hörschwag, Stephan

Locher vom SV Hörschwag, Michael Frank vom SV Bisingen, Andreas Alber von der SGes. Ebingen, Manfred Federmann von der SGes. Ebingen, Christoph Stauß von der SGes. Ebingen und Martin Türk von der SGes. Ebingen. Verdienstenmedaille in Silber des Württembergischen Schützenverbandes: Roger Bürkle vom SV Gruol und in Gold: Jörg Länge vom SV Rangendingen sowie Rolf Bitzer vom SV Frommern. (Bild rechts)

Fotos: Jörg Wahl